
うつみ久子談話
　中央環状線から鴻池停車場線手前までの1期区間の整備が無事終了し、
車道4車線に開通!この計画は、池田前府議会議員から引き継いだもので、
府議会で9年間にわたり質問を続けてまいりました。同時に、沿線企業や
住民の皆様のもとへお伺いし、直接お声をお聴きしてまいりました。
　引き続き、諸福郵便局までの2期区間の全工事と大阪住道線の歩道整備
が、早期に進むよう取り組んでまいります。
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府議会議事録にて、【大阪住道線】と検索してください。大阪住道
線の整備について府へ質問していたのは、内海府議と前任府議
の池田氏だけです。
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大阪住道線（阪奈道路）渋滞緩和!

9年前からうつみが要望・調整
4車線化 歩道整備 無電柱化

実
現

大阪府議会会議録検索システム→→→大阪府議会会議録検索システム→→→

府営深北緑地公園に3人制のバスケコートを新設!府営深北緑地公園に3人制のバスケコートを新設!府営深北緑地公園に3人制のバスケコートを新設!
　学生や子ども、保護者の方々から要望を受
け、一年以上前から府へお声を届けて来まし
た。この度、整備が完了し自由に使える施設と
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　うつみ府議は、商工労働常任委員会にて、吉
村知事に、「コロナ禍での雇用対策について」
など府民の多くが抱える諸問題の解決につい
て、質問しました。
　吉村知事は、雇用対策について、「コロナ禍
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して3コートがオープン。子どもさん達や保護
者から喜びのお声がたくさんが届きました。
　同時に波の広場の塗り替えもされました。
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吉村知事へ質問
商工労働常任委員会知事質問（3月18日）

コロナ禍での雇用対策について他

での求職活動や転職活動について、電話や 
WEB面談により気軽に相談できる相談窓口
をOSAKAしごとフィールド内に開設する。」
とうつみ府議へ明言。4月1日より相談窓口が
開設されました。
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